
会 議 記 録 簿 

記 録 職・氏名 社会教育課(施策担当) 主任主事 中村 聖 

件 名 令和３年度第３回恵庭市生涯学習施設かしわのもり運営協議会 

日 時 令和４年３月３０日(水) １３：３０～１４：１５ 会 場 かしわのもり(スポーツ練習場)

出席者

委員 

柴山(会長)、亀石(副会長)、岡本、木村、嘉屋、中島、 

大西、高田、坂上、庄司、増田、佐藤、斎藤、渡邊ト、

大高、渡辺み、鈴木 

[欠席 山口、長尾、野原、村本、廣井（瀬戸口）] 

教育委員会 

 大嶋次長、渡部課長、桑原主査、中村、大谷 

子ども家庭課   子育て支援課 

 大林主査     金子主査 

（株）シダックス大新東ヒューマンサービス 

 清水(所長)、小川 

人 数

委員   １７名 

市教委   ５名 

市職員   ２名 

シダックス ２名 

計    ２６名 

概                   要 

１．開会

２．挨拶

恵庭市生涯学習施設かしわのもり運営協議会

会長 柴山 富治彦

３．指定管理先（令和４年度～６年度）より挨拶

  シダックス大新東ヒューマンサービス株式会社

   札幌営業所長 清水 広介

４．議題

  【報告事項】(１) 令和３年度施設利用状況報告について

  社会教育課(桑原主査)

 （資料１に基づき説明）➡質疑無し

【報告事項】(２) 緑のカフェについて

緑のカフェ(亀石副会長)

 約２年間休業していたが、３月２８日（月）より再開。是非足を運んでいただきたい。➡質疑無し

【報告事項】(３) 令和３年度事業報告について

社会教育課(桑原主査)

 （資料２に基づき説明）➡質疑無し

【意見交換】(４) 指定管理者との意見交換等について

シダックス大新東ヒューマンサービス株式会社(小川)

 （別添参考資料に基づき説明）



Ａ委員

[質問] 会社の株主構成はどのようになっているか、また地方公共団体も株を保有しているか。

[意見] 会社の定款や規則があると思うが、地域に密接な会館であることを念頭に、柔軟な対応をいた

だきたい。

シダックス大新東ヒューマンサービス株式会社(清水所長)

 株保有率はグループの会長が６０％、一般株主が４０％であり、一般株主に地方公共団体が含まれて

いる記憶はない。地域の方々の意見を取り入れつつ、柔軟な対応を心がけたい。

Ｂ委員

 利用面で従来と変わるものはあるか。

シダックス大新東ヒューマンサービス株式会社(清水所長)

 利用面で大きく変わる点は無いが、更に使いやすい施設となるよう努めて参りたい。また、事業面に

ついても、既存事業に加え新規事業を実施し、来館者の誘客を図りたい。

Ｃ委員

 事業者選定理由の１つとして「地域との連携を大切にする点」が挙げられていた。今回、新規事業を

３つ提案されているが、地域との連携をどのように展開していく予定か。

シダックス大新東ヒューマンサービス株式会社(清水所長)

 今回提案した３つの新規事業は、小さなお子様から大人、シニアの方々までの幅広い世代が参加でき

る代表的なイベントとして提案した。恵庭市に対しては他にも事業を提案しているが、目的や実施内容

が曖昧とならないよう、１年目は３つの新規事業のみに限定したい。

また、再来年度以降は新規事業の数を増やす予定であり、恵庭市文化協会や関係機関と連携する等、

地域の人材を広く活用し、展開していきたい。

社会教育課(桑原主査)

 次年度以降の運営協議会は３者にて開催することとなるが、運営協議会でもイベントの提案をしてい

ただき、相互理解を深め協力しながら運営していきたい。

５．その他

  （特になし）

６．閉会


